

Wie kann man einen wunderschönen Musikertag, mit Einladung zur Hochzeit einer Musikerin, bei sommerlichen Temperaturen, in der traumhaften, romantischen Wachau noch steigern?

Richtig - eigentlich beinahe gar nicht, doch die kleine Ella schaffte es. Es fand der gemütliche Abschluss von Verenas und Peters Hochzeit im Gasthaus Zeller statt, als uns die freudige Nachricht ereilte.

Unsere Lorli und unser Berni waren soeben Eltern ihrer wunderhübschen, zuckersüßen Ella Katharina geworden, sie hatte um 19:23 Uhr mit 52 cm und 3570 g das Licht der Welt erblickt. Im Zeitalter von WhatsApp kam natürlich gleich der erste Schnappschuss via Handy und die schöne Nachricht verbreitete sich in Windeseile.

Alle waren aufgeregt und voller Freude! Selbstverständlich wurde dieses einzigartige Ereignis noch ausgiebig im Kaffeeckerl gefeiert und auf Ella angestoßen! Dass am nächsten Morgen um 4 Uhr der Wecker zum Weckruf klingeln würde, war in diesem Moment jedem egal.

Es ist so wunderschön die kleine Ella in unserer großen Musikerfamilie begrüßen zu dürfen und wir wünschen der kleinen Familie alles Glück der Welt!

